

Murcia, 13 de noviembre de 2017

D. Óscar González Torralba
Comunidad Baha'i de la Región de Murcia

Estimado Sr, González Torralba:

El Presidente de la Comunidad Autónoma, Fernando López Miras, agradece a la Comunidad Baha'i de la Región de Murcia su invitación para participar en los actos conmemorativos del segundo centenario del nacimiento de Bahá'u'lláh, a los que no pudo asistir debido a compromisos anteriores.

Asimismo, felicita a los miembros de su comunidad por tan importante efeméride y les agradece la labor social que realizan en favor de la convivencia y el respeto a la diversidad desde hace más de seis décadas.

A la espera de poder concretar un encuentro entre los miembros de Comunidad Baha'i de la Región y el Presidente López Miras, cuando su agenda así lo permita, reciba un cordial saludo.


David Conesa Ferrer
Gabinete del Presidente